

## "Kopf der Woche"

Unter diesem Titel stellt die NÖN jede Woche eine Persönlichkeit des öffentlichen Lebens vor.

Mit dem Artikel in der Ausgabe Nr. 17 vom 26.4.2006 der Niederösterreichischen Nachrichten wurde unser Hauptverwalter Franz Bretterbauer auch einmal in der Öffentlichkeit vor den Vorhang gebeten und seine Leistungen der breiteren Masse zur Kenntnis gebracht. Herzlichen Glückwunsch Franz!

**KOPF DER WOCHE**  
**FRANZ BRETTERBAUER**  
 setzt sich mit ganzer Kraft für die Anliegen der Wehr ein.  
**Die Feuerwehr ist sein Leben**



Bevor sich Franz Bretterbauer in seinem Haus in der Waldrand-siedlung-Stift Zwettl ein eigenes Büro einrichtete, lautete die stereotype Antwort von Christine Bretterbauer auf die Frage, ob ihr Mann daheim sei: „Nein, der ist in der Feuerwehrzentrale“.

Daran hat sich an den Wochenenden bis heute nichts geändert: Am Samstag und Sonntag Vormittag widmet sich der EDV-Bezirkssachbearbeiter, Verwalter des FF-Abschnittes Zwettl und der Stift Zwettler Wehr mit Hingabe dem Feuerwehr-Management in der Bezirksstadt.

Die Arbeit zuhause mitgerechnet, disponiert Bretterbauer durchschnittlich täglich drei Stunden für seine Feuerwehragenden. Dass er dabei kein praxisferner Bürokrat ist, bewies er beim Umbau des Feuerwehrhauses in Stift Zwettl: Der hauptberufliche Finanzbeamte stellte dabei vom Grundgraben bis zum Aufsetzen der Dachantenne seine ganze Freizeit in den Dienst der FF-Unterkunft, was öfters zur scherzhaften Frage: „Franz, warum hast du keinen anständigen Beruf ergriffen?“ führte...

**Steckbrief:**

**Geboren:** 5. 5. 1957 in Frauendorf

**Beruf:** Finanzbeamter

**Familie:** verheiratet, drei Kinder

**Hobbys:** Feuerwehr, Computer, Ortserneuerungsverein, Bücher

**Lebensmotto:** „Gott zur Ehr' - dem Nächsten zur Wehr“

Text: Herbert Gruber  
 Text und Foto in der NÖN: Siegfried Pöll



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Samstag, 10. Juni 2006  
 Copyright: Freiwillige Feuerwehr Stift Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!